

## **Wilde Kinderwelten im Hans-Eisenmann-Haus**

Am Dienstag, dem 3. November findet im Hans-Eisenmann-Haus ein Kinder-Erlebnismittag statt. Dabei wird in den Wäldern die Natur erforscht, Tieren und anderen Waldbewohnern auf die Spur gegangen und Kunstwerke aus Holz und bunt gefärbtem Laub gestaltet.

Lasst Euch verzaubern von geheimnisvollen Geschichten und spannenden Verstecken. Wollt Ihr mit auf Entdeckungstour gehen und viele Abenteuer bestehen?

Dann meldet Euch an unter 0700 00 77 66 55.

Treffpunkt ist um 14:00 Uhr an der Info-Theke des Hans-Eisenmann-Hauses. Das Erlebnis dauert ca. 3 Stunden. Bitte Brotzeit und wetterfeste Kleidung mitbringen!

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/veranstaltungen/index.htm>